

# Sprachförderung auf höchstem Niveau

Der Verein „Wirtschaft für Werl“ blickt auf zehn sehr erfolgreiche Jahre zurück

**WERL** ■ Das nennt man dann wohl eine Erfolgsstory: Der Verein „Wirtschaft für Werl“ kann nach den zehn Jahren seines Bestehens eine bemerkenswerte Bilanz vorlegen – das darf natürlich gefeiert werden. Am 4. November

2008 war der Verein ins Leben gerufen worden. Sein vorrangiges Ziel: eine Chancenverbesserung durch Sprachförderung benachteiligter Kinder in der Hellwegstadt. Die Zielgruppe waren Jungen und Mädchen zwi-

schen 4 und 12 Jahren. Neun Werler Unternehmen sind derzeit Mitglieder des Vereins und steuern einen jährlichen Mitgliederbeitrag von 5 000 Euro bei. In diesen zehn Jahren wurden etwa 2 100 Kinder durch diese Form der För-

derung erreicht. Die gesamte Fördersumme betrug in diesem Zeitraum etwa 450 000 Euro.

Gefeiert wird dies am 4. September ab 18 Uhr im Werler Kulturbahnhof mit Rückblick und Vortrag. ■ **di**